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假若，你是一位湖人
球迷，在昨天看到这样一

则新闻——“湖人新赛季或将
成为退步最大的球队”，你究竟会
苦笑不已，还是怒不可遏？这样的
新闻，还就真切出现在了门户网站
上。众所周知，上个赛季湖人队
沦为西部鱼腩任人宰割，这个
“退步最大”，究竟还要退

到什么地步呢？

昨日，广州恒大俱乐部正式
向亚足联去信，对前天晚上比赛
中出现的两张红牌等不公正判罚
进行说明。此外，中国足协也对
恒大的比赛非常关注，也将向亚
足联去信，希望能够为中国俱乐
部创造公正、公平的比赛环境。

据了解，在信中，恒大主要阐
述了8月20日广州恒大队客场与
澳大利亚西悉尼流浪者队的情况，
尤其是在比赛第88分钟到91分
钟，恒大队在三分钟内接连被主裁
判判罚两张红牌的具体细节。不
过，广州没有因为在悉尼客场遭遇

的种种不公待遇，向亚足联提出抗
议和建议取消红牌处罚等意见，而
是向亚足联高层客观阐述和反映
实际情况。从恒大的这封信也不
难看出，恒大并非像外界想的那样
输不起，仅仅是为了向亚足联施加
压力。在以往的亚足联比赛中，
日韩两国俱乐部球队在遭遇不公
待遇时，日韩两国足协、职业联盟
和俱乐部均会去信亚足联。这一
次，中国足协也对此事给予关注，
也将去信给亚足联高层，提出希
望能为中国足球寻求一个公平
公正的发展空间。于静

南京青奥会散打比赛今天下
午将在南京高淳体育馆正式开赛，
作为我省唯一参加本届青奥会的
运动员，男子散打选手李亚各将出
场亮相，他的目标直指金牌。

青奥会的散打比赛共有来
自 35 个国家和地区的 100 名运
动员参赛，比赛设女子 52、60 公
斤级和男子 52、60、70 公斤级共
5 个级别，中国队此次共派出 4
名选手参赛，均具备夺冠实力。

据塔沟武校总教练、河南省
散打队总教练，也是担任此次中
国散打队主教练的刘海科介绍，
为了备战青奥会，国家体育总局
在去年 12 月份和今年 2 月份先
后两次组织了集训，从中选拔优
秀的年轻队员，参加了今年 3 月
份在土耳其举办的青奥会预选
赛，由于受名额限制，武管中心最
终从所有获得参赛资格的选手
中又优中选优，最终确定了 4
人。从 5 月 10 日开始，这 4 名运
动员一直在河南进行备战，并进
行了针对青奥会比赛规则的训

练，技战术水平都有了明显提高。
作为唯一的河南选手，李亚

各是以预选赛男子 52 公斤级冠
军的身份进军南京的。生于
1996 年的李亚各，是洛阳伊川
人，2009年进入塔沟武校习武，很
快展露出散打天分，进入专业队
训练。2012年，李亚各第一次参
加全国锦标赛就获得了第五名的
好成绩，去年获得全国亚军。作
为预选赛的冠军得主，他在南京
的目标毫无疑问地锁定了金
牌。郑州晚报首席记者 郭韬略

在 ESPN 的预测中，湖人成
为了新赛季退步最大的球队。
湖人在休赛季损失了保罗·加索
尔，虽然同时得到了新秀兰德尔
和后卫林书豪并在内线补充了
卡洛斯·布泽尔，但这样的配置要
想在竞争激烈的西部杀出重围，
难度确实太大。

点评：说实话，记者完全没
有想过湖人的状况会比上个赛
季更加糟糕——上个赛季，湖
人排在了西部倒数第二位，换
句话说，湖人退步，只有一种可
能性，那就是干脆在西部垫
底。这年头，黑湖人正在成为

一种“时尚”，而湖人球
迷在自身“凄惨”的境遇
下也常常自黑，但这样

“明目张胆”地在新赛季
开始前黑湖人，确实令
人始料不及。

新赛季湖人会很差
吗？起码在记者看来，湖
人即使欠缺竞争力，也不
至于沦落到像上个赛季
那般。新教练斯科特执
教经验丰富，在网队、黄
蜂都曾证明自己的能力；而
水准江河日下的“加嫂”离开湖人
并不见得是坏事。新秀值得看
好，新援也具备实力，鉴于科比复
出之后能给出的无限可能性，湖
人还真不可小觑。所以，说湖人
新赛季会退步，那确定是“黑”
了，就当给湖人“攒人品”吧。

【画外音】
看到“我湖”又被黑，“湖

蜜”心有戚戚焉。
某湖蜜：“有科比复出的湖

人是退步最大球队，有詹姆斯
加盟的骑士立马是进步最大
球队，球星差距超乎想象，科

比三番五次地遭到侮辱，超级
球星生涯末期不受主流媒体
待见，科比，这球打得憋屈，咱
不玩了……”

某湖蜜：“跟科比是有多大的
矛盾啊,捧詹姆斯贬科比,能客观些
不,就算不,能不能不要这么明显好
不……看着有那么点恶心。”

某湖蜜：“我湖再退就退到
WNBA了。”

在 ESPN 的“退步榜单”中，
火箭队荣登第二。秉承“娱乐队”
的优良传统，火箭总会在各种时
候抢各种镜头。此番又被ESPN
看低，和今夏球队的运作不无关
系，林书豪、帕森斯、阿西克等上
赛季骨干球员纷纷离队，莫雷只
是补充了阿里扎一员大将。即
使拥有霍华德和哈登，火箭依然
很难被人看好。

点评：火箭上赛季常规赛
凶猛，季后赛却“一轮游”的情
景让人记忆犹新。说湖人可能
退步那肯定是骂人，说火箭呢？
其实也还在骂人。哈登的言论
犹在耳畔——“我与德怀特是火
箭的核心与基石，而其余的球员
都是拼图，是对这支球队的补充
与完善。我们固然失去了一些

角色球员，但同时也补充了一些
角色球员，因此下赛季还是会很
好的。”预测火箭在退步名单次
席，这不是活生生打了“哈核心”
的脸吗？

ESPN 不仅擅长打别人脸，
还喜欢打自己的脸。几乎同
时，他们在另一份榜单中评选
哈登为“第一得分后卫”。

在美国国家队，老K教练也
盛赞哈登“已经可以跟这支球
队最好的领袖并肩了”，哈登也
不谦虚，应和道：“我擅长领导
一支球队，但我还在学习，我尽
力而为。”拥有如此“哈核心”，
火箭还愁什么呢？纵然“失血
过多”，但相信在全联盟“第一
分卫”“哈核心”的领导下，火箭
是“不会退步”滴，是会“一飞冲

天”滴，如果记者预测错了，那
就全赖“哈核心”了，谁叫他那
么有雄心壮志呢？

【画外音】
第一分卫？国家队领袖？

球迷为哈登而吵。
某球迷：“山中无老虎，猴

子称大王”。
某球迷：“哈登？领袖？顽

强的防守，坚定的意志，出色的
能力，卓越的团队意识，哈登除了
得分能力外一个没有！”某球迷
紧接着：“别侮辱‘得分能力’这
个词……”

某球迷：“真搞笑，不知道
哈登有什么可黑的……现在nb
的分卫除了哈登还有科比、韦德
两位前辈，谁能是真正意义上的
超级得分手？”张晨瑆

恒大输得起！
致信亚足联 不提撤红牌只要公正

湖人退步只有一个可能：西部垫底

ESPNESPN竟然预测湖人新赛季成退步最大球队竟然预测湖人新赛季成退步最大球队

湖人球迷：湖人球迷：
“再退就退到“再退就退到WNBAWNBA了”了”

毽球联赛第一阶段比赛结束

平推组各队在比赛中进步
昨晚，郑州毽球联赛迎来

了平推组第一阶段的最后一
场比赛。

随着比赛的逐渐深入，每个
选手都积累了很多的经验，能够
在比赛中灵活运用。虽说平推
组的比赛略显缓慢，但越来越有
进攻的势头。“来，击个掌吧！”来
自彤阳队的女选手向对手主动
邀约。“好好踢啊！”双方队员互
相鼓励，完全没有丝毫松懈。

水晶队的队员配合默契，比
赛特点是将球控制在对方前场，
让对方难受。中原工学院 1 队
则出球更为果断，造成水晶队出

现失误。在双方第一局的比赛
中，即使水晶队奋起直追，却依
旧不敌对手，最终以9比21大比
分落后，失掉了第一局的比赛。

在另一场地的比赛中，代庄
花园队与中原工学院 2 队的比
赛更加精彩。中原工学院2队的
1 号队员走位飘忽，是整个队伍
的核心。双方比分紧咬，一个球
经常能踢上十几个来回。“一人
接球一人防，不要乱。”场边的队
员们不时地提醒场上的选手们，

“该出脚时就出脚！稳住就行！”
郑州晚报记者 王梓
见习记者 谢君锐

■当日战况

平推男子组
水晶队1∶2中原工学院1队

中原工学院2队2∶0代庄花园1队

市金融学校2队2∶0市政府办公厅2队

郑州十六中学队0∶2阳光毽球队

绿城广场1队0∶2和谐之光1队

市政府办公厅1队0∶2儿童公园1队

平推女子组
绿城广场2队0∶2彤阳队

代庄花园2队0∶2宴队

市金融学校1队2∶1中原工学院3队

哈
登


